

❗ Worum geht es bei der Musiker*innenvermittlung?

Privatleute, Firmen aber auch öffentliche Institutionen suchen für Ihre Veranstaltungen Künstler*innen, die ihr Event mit einem musikalischen Beitrag abrunden. Die Anlässe reichen von Geburtstagen und Hochzeiten über Jubilän und Empfänge bis hin zu Galaevents. Um Ihnen, als Studierende der HMTMH, und den Kund*innen das Zusammenkommen zu erleichtern, bietet die HMTMH den Service der Musiker*innenvermittlung an.

WICHTIG: Wie die Bezeichnung Musiker*innenvermittlung es schon vermuten lässt, ist die HMTMH hierbei lediglich vermittelnd tätig und somit nicht in den Vertrag oder die Vertragsverhandlungen involviert. Ein großes Maß an Zuverlässigkeit bei Vermittlung eines Auftritts ist obligatorisch.

❗ Wie gestaltet sich der Ablauf der Vermittlung?

Auf Grundlage der eingegangenen Vermittlungsanfrage wenden wir uns an dazu passende Studierende aus unserem Vermittlungspool. Haben wir eine Zusage erhalten, leiten wir die Studierenden-Kontaktdaten an die Kund*innen weiter. Alle weiteren Absprachen inkl. der Vertragsverhandlungen werden anschließend direkt zwischen Ihnen, als Studierende, und den Kund*innen getroffen.